

La UPV vuelve a situarse entre las cien mejores universidades del mundo - Información - 07/05/2015

La UPV vuelve a situarse entre las cien mejores universidades del mundo

► La lista la elabora una revista británica que valora los centros de menos de 50 años ► La Politécnica, a la que pertenece el Campus de Alcoy, es la única tecnológica española que aparece en todos los rankings

C. SERRANO

■ La Universidad Politécnica de Valencia (UPV), a la que pertenece el Campus de Alcoy, ha vuelto a situarse entre las cien mejores universidades del mundo, según un ranking que elabora cada año la prestigiosa revista británica Times Higher Education y que valora los centros con menos de 50 años de antigüedad. La UPV es, además, la única institución tecnológica española de todas las listas internacionales.

Por cuarto año consecutivo, la Universidad Politécnica de Valencia ha logrado mantenerse entre las cien mejores del mundo. Así lo ha reflejado la prestigiosa revista Times Higher Education en su ranking anual en el que puntúa a los centros de menos de 50 años de antigüedad, «The 100 under 50».

La lista está liderada por l'École Polytechnique Fédérale de Lausanne (Suiza) con 72,7 puntos, seguida por dos universidades coreanas: la Pohang University of

Science and Technology (Pos-tech) con 69,2 y la Korea Advanced Institute of Science and Technology (KAIST) con 68,3.

En el caso de la UPV, el centro ha obtenido en global 31,1 puntos, situándose en el puesto 97. En el ranking, además, figuran otras universidades españolas como la Universitat Pompeu Fabra, que ocupa el número 12, la Universitat Autònoma de Barcelona en el 29, la Universidad Autónoma de Madrid en el 46 y la Universitat Rovira i Virgili en el

El centro obtiene 31,1 puntos y logra mantenerse por cuarto año consecutivo, en esta ocasión en el puesto 97

80 y la de Vigo en el 88.

Sin embargo, la Universidad Politécnica de Valencia es la única institución tecnológica española que aparece en todos los principales rankings internacionales, según han informado fuentes del propio centro a través

de un comunicado.

La revista británica Times Higher Education analiza un total de 13 indicadores englobados en cinco categorías a la hora de elaborar la lista anual. Sin embargo, y a diferencia de otros rankings, los responsables de completar «The 100 under 50» han recalibrado la metodología a fin de reflejar mejor las características especiales de las universidades más jóvenes, restándole importancia a los indicadores subjetivos de la reputación académica, según han explicado fuentes de la UPV.

De este modo, la Politécnica de Valencia ha obtenido, al margen del resultado global de 31,1 puntos, 26 puntos en el indicador sobre docencia, 28,1 en el de proyección internacional, 38,2 en transferencia e innovación, 16,6 en investigación y 50,7 en el impacto de los trabajos científicos publicados.